

あきた北空港一周年 開港の感激を次のステップに!

あきた北(大館能代)空港の開港一周年を記念するイベントが、七月十七日・十八日の二日間にわたり行われました。当日は、市観光キャンペーンレディーが、降り立つた搭乗客に特産品をプレゼントし、圏域の観光をアピールしました。また、訪れた大勢の見物客は無料開放された展望デッキで航空機の離着陸を眺め、開港の感激を新たにしました。



東京便の一日二便化実現に向けて

東京便の搭乗率は昨年七月から今年六月までで七四・一%と好調です。一日二便化が実現すると、航空機による日帰りが可能になるなど利便性が大きく向上し、県北地方の経済にも大きな効果が期待されます。また、搭乗率の向上による札幌便の一年を通じた運航など、さらに魅力ある空港を目指し、これまで以上の利用促進に努めましょう。

全早慶野球対抗戦大館大会

8月25日(水)

開場・午後4時
試合開始・午後6時

大館樹海ドーム



東京6大学野球の雄早稲田大学・慶應義塾大学両校の現役・OB選手による全早慶戦が行われます。両校は読売巨人軍の石井浩郎選手(秋田高一早大)、高橋由伸選手(慶大)をはじめ数多くのプロ野球選手を輩出しており、ハイレベルな熱戦が期待されます。さらに、両校応援団・チアガールによる華やかな応援合戦も見物で、神宮の雰囲気も満喫できます。

チケット 一般 1,000円(当日1,200円)
高校生 500円(当日 700円)

※全席自由で、中学生以下は無料です。

プレイガイド いとく大館ショッピングセンター、山城運動具店、北陽運動具店、オバタスポーツ店(比内町)、齊藤スポーツ(小坂町)、大館樹海ドーム

問い合わせ先・大館樹海ドーム ☎45-2500